

きょうの米原高校(5月29日)

学校再開に際し、マスクをいただきました。



JA 湖風伊吹キャラクター
「みのりちゃん」

「学校現場にエールをお届けします」と、JA 湖風伊吹様から 1500 枚のマスクをいただきました。温かいお心遣いに感謝いたします。ありがとうございます。米原高校から感染を広げないように、必要な時にきちんとマスクを着用しましょう。後日、生徒のみなさんにお渡しできる形にして、配付します。お待ちください。



玄関前にある、この像。

みなさんも玄関を通る時に、目にしているのではないのでしょうか。

「湖風の中」と言う作品で、50 周年記念行事の際に、彫刻家 志萱州朗さんが作られた作品です。

みなさんの先輩でもある志萱さんは、中学校の美術の教員としても活躍されていました。また、日本最大の総合美術展覧会「日展」の彫刻部の会友でもあります。

生き生きとした若者の躍動的な様子をうつしたこの彫刻は、日々玄関から毎日みなさんの活動を見守ってくれています。

いよいよ 6 月 1 日から学校の活動が再開します。1 週目は 4 時間のみで分かれての登校ですが、毎日みなさんに逢えることが嬉しいです。